

Mohsin Mitha

Geboren und aufgewachsen in Südafrika, hat Mohsin Mitha ebenfalls ethnische Wurzeln in Indien sowie kulturelle Wurzeln in Indien und im arabischen Raum. Er ist (eigentlich) Vollzeit-Philosoph, von Beruf allerdings erfahrener Management Berater (Strategie und Innovation) sowie Projekt Manager. Seine wahre Leidenschaft liegt im kreativen Feld, im Unternehmertum und im Kochen. Sein Mantra besteht darin, den Sinn des Lebens durch Dienen anderer zu erlernen. Ob sein Umfeld zum Nachdenken anregend oder selbst als Vordenker, bleibt er gleichsam ein Individuum.

South African born and raised, Mohsin Mitha has ethnic roots in India and cultural roots spanning across both India and Arabia. He is a full-time philosopher whilst by profession he is a seasoned management consultant (in Strategy and Innovation) and further in Project Management. His main passions reside in the creative field, entrepreneurship and cooking. His mantra is learning the meaning of life through the serving of others. As a thought provoker or as a thought leader, equally he is his own individual.